

communiqué DE PRESSE

Vendredi 24
Juillet 2015

L'élite du basket mondial au Kindarena de la Métropole

Les 20 et 21 août prochains, les Bleus, Champions d'Europe en titre et les joueurs des équipes de Belgique et de Géorgie, s'affrontent sur le parquet du Kindarena. Grâce à un travail partenarial mené avec la Fédération Française de Basket, la Métropole Rouen Normandie reçoit dans son Palais des sports, deux matchs de préparation à l'EuroBasket, France-Géorgie et Géorgie-Belgique. Réservez-vos places dès à présent !



Ensemble avec les Bleus !

Depuis hier, c'est la reprise pour les Bleus réunis à l'INSEP Paris. Après quelques jours de vacances, ils se sont retrouvés pour débiter les entraînements en vue de l'EuroBasket qui se déroulera du 5 au 20 septembre à Montpellier et à Lille (tour final).

Les joueurs de Vincent Collet effectueront dix matchs de préparation en France dont un sur le parquet du Kindarena le 21 août contre la Géorgie à 20 heures.

Le Palais des sports de la Métropole Rouen Normandie accueille également une autre rencontre internationale : Géorgie – Belgique, le 20 août prochain.

Il reste encore des places pour les deux rencontres : Géorgie – Belgique (de 10 à 70 €) et France – Géorgie (de 30 à 70 €).

Infos, billetterie et réservations pour les
deux matchs :
www.kindarena.fr

Retrouvez tous nos communiqués et dossiers sur www.metropole-rouen-normandie.fr, rubrique «Presse»

Métropole Rouen Normandie
14 bis avenue Pasteur - CS 50 589 - 76006 Rouen Cedex
www.metropole-rouen-normandie.fr

